

# Der Bürgermeister informiert

## Spatenstich zum Projekt ÖPNV-Verknüpfungspunkt Bahnhof Türkismühle

Am vergangenen Freitag fand der Spatenstich zum Projekt ÖPNV-Verknüpfungspunkt Bahnhof Türkismühle statt. Hierzu hatte die Gemeinde Nohfelden zahlreiche Gäste und interessierte Bürger eingeladen.

Bürgermeister Andreas Veit konnte zu dieser offiziellen Veranstaltung neben den an der Maßnahme beteiligten Vertretern von Firmen und Planungsbüros auch zahlreiche politische Gäste wie Ministerin Anke Rehlinger begrüßen.

Der Bahnhof Türkismühle ist ein wichtiger Verkehrsknotenpunkt an der Bahnstrecke Saarbrücken-Mainz-Frankfurt. Unter anderem verbindet er die Bahnlinie mit zwei Regionalbus- und einer Kreisbuslinie. Für Berufspendler, Schüler und Touristen ist der Bahnhof Türkismühle damit ein bedeutender ÖPNV-Verknüpfungspunkt im nördlichen Saarland.

Um dieser besonderen Bedeutung gerecht zu werden sind folgende Teilprojekte geplant: Bau eines zentralen Omnibusbahnhofs mit einer neuen Zufahrt über die Nahe, Einrichtung eines Kreisverkehrsplatzes am Einmündungsbereich der neuen Zufahrt zur L 135 (Saarbrücker Straße), Bau eines P+R-Platzes mit 180 Stellplätzen.

Bauherr ist die Gemeinde mit finanzieller Unterstützung durch das Land. Investiert werden insgesamt rund 6 Mio Euro, davon finanziert das Land rund 5,5 Mio Euro.



Foto: Gemeinde Nohfelden / Herrler

Die Baumaßnahme kann beginnen, der Spatenstich ist symbolisch vorgenommen. v.l. mit Spaten: Ortsvorsteher Markus Düsterheft, Bürgermeister Andreas Veit, Ministerin Anke Rehlinger, Kreisbeigeordneter Werner Wilhelm und Projektmanager Dr.-Ing. Werner Backes.

Weitere Bilder finden Sie unter [www.nohfelden.de](http://www.nohfelden.de)  
Dort in der Bildergalerie.